

SE REALIZARON EN LA REGIÓN DE LOS RÍOS, LIDERADOS POR LOS SENADORES DE URRESTI (PS) Y FLORES (DC), MÁS FUNCIONARIOS:

Talleres legislativos del Senado reúnen a 200 alumnos

Optimistas dicen estar en el Senado ante la respuesta a la convocatoria a los denominados talleres legislativos que imparte la Cámara Alta. Más de 200 estudiantes asistieron a las actividades realizadas recientemente, las que, se informó, no se dieron en las sedes del poder del Estado en Valparaíso o Santiago, sino que fue en regiones, esta vez, en Los Ríos.

Se informó que fue entre los días 24 y 25 de julio cuando se realizaron talleres en cinco establecimientos educacionales, en las comunas de La Unión, Río Bueno y Lago Ranco, todas ubicadas en la Región de Los Ríos.

Los senadores Iván Flores (DC) y Alfonso de Urresti (PS) también asistieron a los módulos formativos; ambos representan a Los Ríos. La dinámica de los talleres es emular la labor legislativa del Parlamento; por ello, dentro de los principales proyectos creados por los estudiantes destacan el que fortalece el área de salud mental en establecimientos educacionales, el que entrega protección laboral a adultos mayores, el que aumenta penas por acoso cibernético y el que regula el destino de desechos producidos por empresas agrícolas.

El que la actividad se haya efectuado más



El senador Flores, en el Liceo Agrotec Werner Grob, de La Unión.



El senador De Urresti, en la Escuela Rural Carimallín Bajo, de Río Bueno; y los abogados Luis Díaz y Niscia Rubio.

allá de la zona central es el principal atributo que valoran los propios parlamentarios: "El concepto más amplio y más simple de descentralización es acercar las instituciones a la ciudadanía", explicó Flores; mientras que para De Urresti, se trata de "una excelente iniciativa, porque no solo se trasladan funcionarios del Senado, sino también su funcionamiento". Los abogados de comisiones del Senado, Luis Díaz y Niscia Rubio, se trasladaron a Los Ríos para replicar su trabajo ante los estudiantes.

Acerca del taller "Poder Legislativo y formación de la ley", se explicó que es uno de los seis mecanismos de vinculación ciudadana de los que dispone el Senado. Los otros son Senado en tu Sala, Congreso Virtual, Senadoras y senadores por un día, visitas guiadas y plataforma de consultas ciudadanas. La actividad suma a estudiantes de 7° básico a 4° medio; comenzó a implementarse este 2024 y su diseño estuvo a cargo de la Unidad de Vinculación Ciudadana del Senado.